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ШЬСШ МАГАЗИН
Одна из главных задач социального развития нашей

страны в одиннадцатой пятилетке, выдвинутая на XXVI
съезде КПСС, — улучшение качества услуг во всех отрас-
лях народного хозяйства. В осуществлении ее призваны
широко участвовать работники сферы торгового обслу-
живания.

Как же сегодня обстоят дела в райпо? Повышая ка-
чество услуг, работники Сланцевского райпотребсою-
за в немалой степени способствуют повышению про-

изводительности сельскохозяйственного труда, культуры на
селе. Это можно сказать о магазине № 5 (продовольствен-
ный, деревня Выскатка), № 3 (промтоварный, Большие Но-
ля), заведуют которыми соответственно В. К. Сардарова и
П. Д. Дудкина. Коллективы этих предприятий по итогам ра-
боты за третий квартал заняли ведущие места в социалисти-

ческом соревновании.

На протяжении многих кварталов подряд лидерами со-

циалистического соревнования являются народные магазины

«Рассвет» (председатель совета А. П. Помадин) и «Огонек»
(председатель совета ветеран-кооператор В. Н. Вишняков).

Хорошие показатели в работе у продавца автомагазина
№ 7 В. В. Веселова. По итогам третьего квартала он тоже
держит первое место среди продавцов автомагазинов. Все
щр говорит о том, что высокие результаты труда этих кол-
Жктивов, работников райпо стали возможны благодаря их
заботе о повышении культуры обслуживания, ответственно-
сти за порученный участок работы.

За последние годы в целом по райпо также улучшилось

качество услуг, внедрены новые формы. Сегодня в райпо
удельный вес магазинов самообслуживания составляет 78
процентов. Продовольственные магазины центральных уса-

деб совхозов торгуют сопутствующими товарами, что играет
существенную роль в сокращении времени трудящихся, ко-
торое они вынуждены тратить на приобретение необходи-
мых в повседневной жизни товаров. Хороший резонанс полу-
чила торговля, организованная райпо в дни животновода.

Однако в работе сельских магазинов есть немало недо-
статков, что значительно снижает уровень обслуживания.
В Новосельском продуктовом магазине были случаи, ког-
да покупателям пытались продать некачественный то-

вар. Не всегда соблюдается режим рабочего времени в ма-
газине деревни Шавково, промтоварном магазине деревни

Выскатка.

Культура обслуживания, качество услуг — понятия ем-
кие. Они включают в себя и ритмичное снабжение товарами,
и культурное обращение с покупателями, словом, соблюде-
ние правил советской торговли — закон чести продавца. Но
культура обслуживания — это еще и культура рабочего ме-
ста, его оформление, реклама. Все это пока еще оставляет
желать лучшего.

В некоторых промтоварных магазинах райпо плохо пред-
ставлены товары парфюмерии, галантереи. На полках, на-

пример, магазина в Попковой Горе столько наложено всего,
* то трудно разобраться, что все-таки имеется в продаже,
что можно приобрести по талонам, полученным за сданные

сельскохозяйственные продукты. Такая неразбериха создает
неудобство не только для покупателя, но и для самого про-
давца. Не используются в качестве рекламы проспекты. Осо-
бенно в этом нуждаются товары парфюмерии. В сельских
магазинах, помещения которых малы, такие снды рекламы
как проспекты, различные перечни с наименованием имею-
щихся в продаже товаров должны использоваться особенно
широко.

Уют в помещении тоже влияет на настроение работника
прилавка и покупателей. Работники тарасовогорских пром-
товарного и продуктовых магазинов создали его сами, акку-
ратно оформив витрины, украсив помещения зеленью. Но це
всегда все зависит от продавцов. А какое может быть насдрое-
ние, если работникам Новосельского промтоварного магазина
приходится работать в телогрейках, и это когда зима е Щ е W*
наступила. На центральной усадьбе совхоза «Аврора» не-
плохо было бы иметь хороший промтоварный магазин, та-
кой, например, как в Старополье. Конечно, эту задачу ра-
оотникам райпо не решить одним. Здесь требуется помощь
руководства совхоза «Аврора», Изменить остальное, поста-
вить на должную ступень внутреннее оформление магази-
нов, рекламу, наладить дисциплину, культуру обслуживания

это долг руководителей райпо, партийного бюро, обще-
ственных организаций, призванных руководить, цаправдять
работу предприятий обслуживания на дальнейшее повышение
культуры торговли, качества усдуг. Их качественная работа.,
непримиримость к недостаткам, требовательность стоят в
ряду тех показателей, которые в немалой степени способст-
вуют улучшению культуры обслуживания.

Последнее время за • счет ор-
ганизации звеньев численность

работающих в добычных брига-
дах на шахте имени С. М. Ки-
рова значительно возросла.
Прибавилось работы профгру-
поргам, бригадирам. Как уже

сообщалось в нашей газете,

стабильно сейчас трудится на

шахте имени С. М. Кирова до-

бычная бригада, которой руко-

водит Г. Ф. Климюк. Не пер-

вый год шахтеры из этого кол-

лектива избирают своим проф.

групоргом коммуниста Сергея

Григорьева (на снимке).

Вчера в Доме культуры
горняков состоялось собра-
ние партийно-хозяйственного
актива Ленинградского про-

изводственного объединения
«Ленинградсланец» по обсу-
ждению постановлений ЦК
КПСС и Совета Министров
СССР «О повышении тариф-
ных ставок и должностных
окладов и совершенствовании

организации заработной пла-

ты рабочих и служащих
угольной (сланцевой) про-
мышленности и шахтного

строительства», «О мерах по
ускорению технического пе-
ревооружения шахт Мини-
стерства угольной промыш-

ленности СССР», «О допол-
нительных мерах по ускоре-

нию развития добычи угля
открытым способом в 1981 —

1990 годах». С докладом вы-

ступил директор объедине-
ния «Ленинградсланец» В. П.
Рябцев..

Собранию актива предше-
ствовали рабочие собрания
на шахтах.

Сланцевские горняки в ответ

на заботу партии и прави-
тельства о дальнейшем раз-
витии производства по добы-
че угля и сланца, о повыше-
нии благосостояния шахте-
ров и улучшении условий их
труда полны решимости еще
более активизировать свою

работу, увеличить произво-

дительность труда.
На шахтах «Ленинград-

ская», № 3 и имени С. М.
Кирова выступающие на со-
браниях от имени своих кол-

лективов бригад и участков

полностью одобрили и под-

держали почин передовых

предприятий Москвы встать

на ударную трудовую вахту

в честь 60-летия образова-
ния СССР. С учетом этого

решения сейчас в коллекти-

вах предприятий объединения
принимаются социалистиче-
ские обязательства на 1982
год. Так, например, красно-

знаменная комсомольско-мо-
лодежная бригада шахты

№ 3, руководимая Ю. В. По-
гореловым, обязалась план

первого квартала 1982 года

выполнить к дшо открытия

XVII съезда профсоюзов —

к 16 марта.

На собрании актива объ-
единения «Ленинградсланец»
красной нитью в докладе и

выступлениях прошла мысль

о том, что сланцевские гор-

няки полны решимости вклю-

читься в это почетное сорев-

нование . Одним из пунктов

постановления собрания ак-

тива записано: поддержать

предложение коллективов
шахт, всем предприятиям

объединения включиться в

соревнование за достойную
встречу 60-летия образова-
ния СССР и встать на тру-

довую вахту под девизом:

«60-летию образования СССР
— 60 ударных недель!».

С чувством

ответственности
Высокой мерой ответственно-

сти за порученное дело отмече-

на деятельность лучших меха-

низаторов совхоза «Сланцев-
ский». В их числе В. Т. Евдо-
кимов, А. А. Сельцов, Е. В. Се-
менов, Б. И. Лосев, В. Г. Кон-
стантинов, Б. С. Лопаткин,
Е. М. Зубков, В. А. Масло. Все
они качественно и эффективно
потрудились в нынешнюю убо-
рочную и кормозаготовитель-
ную страду.

Досрочно завершили назван-

ные трактористы 10-месячную
программу. По обязательствам
Б. С. Лопаткин, Е. М. Зубков и

В. А. Масло, например, должны

были за этот период выполнить

по 771 эталонному гектару ра-

бот в условном исчислении,

фактическое же выполнение со-

ставило у них соответственно
1.121, 1.339 и 1.247 эталонных

гектаров. А. УРАЛОВ.

В ЧЕСТЬ XIX СЪЕЗДА ВЛКСМ
У Михаила Кныша не было

долгих раздумий о том, куда

пойти работать. Профессия шо-
Йера манила своей романтикой,

оэтому в 1976 году в одной из

комсомольско - молодежных
бригад пассажирского автотран-

спортного предприятия появил-

ся молодой водитель. Шло вре-

мя, совершенствовалось мастер-

ство, накапливался опыт. И спу-

стя пять лет Михаил сам стал
бригадиром этого коллектива.

— Сейчас у нас одиннадцать

комсомольско-молодежных эки-
пажей, — рассказывает Михаил
Кныш о своей бригаде, — ребя-
та все молодые, средний воз-

раст — от 20 до 23 лет. В на-

шей работе надо не просто

уметь управлять машиной, хотя

и это очень важно, необходимо
хорошо знать технику, любить
ее. И очень отрадно заметить,

что у нас все ребята с душой
относятся к выбранной профес-

сии.

Кажется, совсем недавно при-
шли в наш коллектив Валерий
Мальков и Валерий Куриленко.
А сейчас они осваивают уже
новый автобус. — «ЛиАЗ-667»,
и надо сказать, успешно. Не-
многим больше трудовой стаж
у экипажа автобуса № 21356 —

Юрия Еремеева и Евгения Фро-
лова. Цоцачалу ребята работали

МОЛОДЕЖЬ И
ПРОИЗВОДСТВО

на старых автобусах, но к тех-

нике относились с душой и да-

же на этих машинах перевыпол-

няли план по машино-дням. Ду-

маю, не случайно им доверили

новый «ЛиАЗ». И ребята с че-

стью оправдали оказанное дове-

рие, Об этом говорят и их про-

изводственные показатели, и

хорошее состояние машины.

Бригада Михаила Кныша ра-

ботает на городских маршру-

тах. Казалось бы, чего сложно-

го, каждый день один и тот же

маршрут. Но работа на город-

ских маршрутах считается, и не

без оснований, самой тяжелой.
Еще один факт из жизни

бригады. Сейчас в пассажир-

ском автопредприятии пять но-

вых «ЛиАЗов», и на всех рабо-

тают члены комсомольско-мо-

лодежного коллектива Михаила

Кныша. Осваивать новую техни-

ку сложно, тем более, что ни-

кто на предприятии на таких

машинах еще не работал. Но ре-

бята не унывают, наоборот, им

по душе интересная, хотя, ко-

нечно, и трудная работа. А ус-

пехи коллектива, как говорится,

налицо. Нареканий и жалоб со

стороны пассажиров на водите-

лей этого коллектива никогда не

поступало. И по итогам работы

за девять месяцев этого года

комсомольско - молодежная

бригада М. Кныша награждена

Почетной грамотой горкома

комсомола.

Молодые ребята работают в

бригаде. А молодости всегда

свойственно дерзать. И на оче-

редном бригадном собрании
комсомольцы, тщательно взве-

сив свои возможности, приняли

решение: встретить XIX съезд

Всесоюзного Ленинского Комму-
нистического Союза Молодежи
ударным трудом и к дню его

открытия завершить план полу-

тора лет одиннадцатой пятилет-
ки.

Что и говорить, обязательст-
ва взяты напряженные. Но кол-

лектив полон энергии и жела-
ния с честью выполнить их. А
это н есть одно из слагаемых
победы.

А. ЗОРИН.
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ПАНОРАМА

РОДИНЫ

ПРОГРАММА
БЕРЕЖЛИВОСТИ

Горьковское отделе-
ние Всесоюзного государ-
ственного института «Теп-
лоэлектропроект» Мини-
стерства энергетики и
электрификации СССР —

одно из двенадцати, в ко-
торых созданы специаль-
ные комиссии по анализу
и разработке задач по эко-
номии материальных, тру-
довых и топливно-энерге-
тических ресурсов. В ко-
миссии участвуют работ-
ники разных специально-
стей: проектировщики,

инженеры-строители, тех-

нологи, электрики, гидро-
техники. Они ведут поиск
резервов одновременно по
нескольким направлени-
ям. В годы одиннадцатой
пятилетки только по про-
ектам Горьковского отде-

ления планируется сни-
зить трудовые затраты на

строительстве крупных

тепловых и атомных элек-
тростанций европейской
части СССР на 700 тысяч

человеко-дней, сберечь де-

сятки тысяч тонн цемента,

Н АША партия не случайно об-
ращает внимание комитетов

комсомола на необходимость бо-
лее серьезного, более творческо-

го и практического подхода к

организации и проведению заня-

тий в кружках и школах систе-
мы комсомольского политпро-
света. В Отчетном докладе ЦК
КПСС XXVI съезду партии, с

которым выступил Генеральный
секретарь ЦК КПСС тов. Л. И.
Брежнев, подчеркивалось: «Не
секрет, что у некоторых мо-
лодых людей образованность
и информированность подчас

уживаются с политической на-
ивностью, а профессиональная
подготовленность — с недоста-

точно ответственным отношени-

ем к труду. Во многом — это

результат недоработок комсо-
мола».

Еще в преддверии нового

учебного года в комсомоль-
ском политпросвете горком

ВЛКСМ, комитеты комсомола

предприятий, вооружившись

решениями XXVI съезда КПСС,
занялись комплектацией круж-

ков и подготовкой пропаган-

дистских кадров. И сейчас,
по истечении первого месяца
занятий, уже видны все поло-
жительные стороны этой подго-
товки, а также допущенные не-

достатки.

На недавнем заседании бюро
горкома комсомола стоял вопрос

«Об организаторской работе ко-
митета комсомола производст-

ПРОБЛЕМЫ
ЕЩЕ ЕСТЬ

венного объединения «Ленин-
градсланец» по комплектованию
кружков комсомольской полит-

сети и подбору пропагандист-

ских кадров».

Сейчас в объединении рабо-
тают 1.043 молодых производ-

ственника, 713 из них — члены

ВЛКСМ. Ясно, какое внимание

политико-воспитательной работе
должно уделяться в столь круп-

ной организации. И надо отдать

должное комитету комсомола:

многое здесь сделано для орга-

низации обучения на высоком

уровне. Судя по первым заня-

тиям этого года, явка на них

составила в среднем по объеди-
нению 86 процентов. Это на

20 — 25 процентов выше по

сравнению с уровнем посещения

занятий комсомольцами в прош-

лом году. Большая работа в

объединении ведется по вовле-

чению молодых людей, не име-

ющих среднего образования!
(таких здесь 237), в школы ра-

ботающей молодежи. Созданы
специальные советы, с каждым

молодым тружеником ведется

индивидуальная работа.
На заседаниях комитета ком-

сомола объединения неодно-

кратно заслушивались вопросы,

касающиеся работы в кружках
комсомольского политпросвета в

первичных комсомольских орга-

низациях. Большая работа в

этом году проводилась совмест-
но с партийным комитетом по

подбору пропагандистов и их

дублеров.

Все эти моменты нашли от-

ражение в отчете секретаря ко-

митета комсомола объединения
«Ленинградсланец» Ю. Сереги-
на. В обсуждении отчета на за-
седании бюро горкома комсомо-

ла принимали участие члены
горкома и комиссии, готовив-

шей этот вопрос. И тут ВЫЯС-
НИЛОСЬ, что, несмотря на значи-

тельную работу, проделанную
комсомольцами, недостатки в
ней еще есть и порой значи-

тельные. Например, плохо об-
стояли дела с явкой комсомоль-
цев ремонтно-механического за-

вода на первые занятия круж-
ка. Присутствовало только 50

МНОГОГРАННАЯ РАБОТА

стали и других строитель-
ных материалов.

НА СНИМКЕ: члены
комиссии по анализу и
разработке задач эконо-
мии (слева направо) глав-
ный тепломеханик Р. М.
Шашков, начальник тех-

нического отдела А. А.
Псалтирев, главный инже-
нер А. Ф. Абросимов и
главный строитель В. В.
Майборода.

Фото В. Андрианова.

Фотохроника ТАСС

□

ПРЕДОКТЯБРЬСКАЯ
ВАХТА

ЧЕРЕПОВЕЦ (Вологод-
ская область). Наивысшей
производительности до-
стигли в дни предоктябрь-
ской вахты передовые
бригады горновых метал-
лургического завода. Они
довели среднесуточное
производство одной из пе-
чей до пяти тысяч тонн,
что почти на тысячу тонн
превышает проектную
мощность агрегата. 20 ты-
сяч тонн сверхпланового
чугуна — таков предвари-
тельный итог заводского
предпраздничного сорев-
нования.

УСПЕХ
ШАХТЕРОВ

КАРАГАНДА. Возмож-
ность ускоренной разра-

ботки глубинных горизон-
тов продемонстрировал

коллектив участка
В. Шмакова с шахты име-

ни Костенко объединения
«Карагандауголь». Перей-
дя в новую лаву, коллек-
тив освоил добычной ком-
плекс вдвое быстрее сро-
ка, предусмотренного от-
раслевой нормой. Почти с,
600-метровой отметки под-
нята полумиллионная с
начала года тонна угля.
Каждая десятая из них —

сверхплановая.

(ТАСС)

По следам

наших выступлений

„ПАРТГРУППА
НА БУМАГЕ"

Так называлась статья,

опубликованная в номере 179
«Знамени труда» 18 сентя-

бря 1981 года. В ней рас-

сказывалось о том, что прак-

тически бездействует парт-

группа фермы Перебор сов-

хоза «Родина», сами комму-

нисты нарушают требования
Устава КПСС.

Редакция получила ответ
от секретаря цеховой орга-

низации № 2 совхоза «Роди-
на» В. И. Колосовой: «За
метка обсуждена на заседа-

нии партийного бюро 22 сен-

тября. Заслушали коммуни-

стов группы о выполнении

ими уставных обязанностей.
На коммуниста Н. М. Горш-
кову наложено партийное
взыскание. Партбюро разра-

работало мероприятия, на-

правленные на улучшение

работы партгруппы и укреп-

ление трудовой дисциплины

на ферме Перебор».

„ПОМОГАЯ
СТАНОВЛЕНИЮ"

В этой корреспонденции

наряду с хорошим говори-

лось о недостатках в рабо-
те совета наставников го-

родского торга. Редак-
ция получила ответ секрета-
ря партийного бюро город-

ского торга Н. В. Силиной.
Она сообщает, что 25 ноября
на расширенном заседании

партийного бюро и объеди-
ненного комитета профсоюза
торга будет рассмотрен воп-

рос о работе наставников

торга. В первом квартале

1982 года будет проведен

слет наставников. Кроме то-

го, на базе магазина № 47
проведен семинар по обмену
опытом наставников.

D ПЕРВОМ ГОДУ одиннад-

" цатой пятилетки вся орга-

низационно-массовая работа ис-

полкома Старопольского сель-

ского Совета народных депута-

тов, его постоянных комиссий
направлена на безусловное вы-

полнение планов и социалисти-

ческих обязательств тружеников

совхоза «Старопольский», на ак-

тивизацию деятельности депута-

тов в решении вопросов разви-

тия общественного производства
и коммунистического воспитания

трудящихся.

Совершенствуется сессионная

деятельность как основная фор-
ма организационной работы Со-
вета. За период с декабря про-

шлого года проведено 5 сессий
Совета, на которых рассмотре-

ны насущные вопросы.

Существенную помощь в ра-

боте сельсовета оказывают де-

путатские группы, которые ор-

ганизуют закуп излишков сель-

скохозяйственных продуктов в

личных подсобных хозяйствах
граждан, решают вопросы бла-
гоустройства и санитарного со-

стояния деревень, оказания по-

мощи совхозу в напряженные

периоды работы. Велика роль

депутатов в трудовых коллек-

тивах. Недаром среди лучших

производственников называют

депутатов тракториста А. А. Ба-
зарного, шофера В. В. Ваулина,
техника-осеменатора Н. А. Пав-
лова, электрика А. П. Михай-
лова, бригадиров М. П. Моро-
зову, Е. В. Гарусову, И. А.
Арикайнен.

Первостепенным долгом счи-

тает исполком сельсовета вы-

полнение наказов избирателей.
Три из четырех наказов, при-

нятых к исполнению на выбо-
рах, осуществлены, осталось

отремонтировать колодцы в де-

ревнях Замошье, Менюши, Ку-
реши и пожарный водоем в де-

ревне Ложголово.
С неменьшей ответственно-

стью относимся мы и к рас-

смотрению писем, жалоб и за-

явлений трудящихся. В этом

году на приемах у председате-

ля и секретаря исполкома по-'
бывало 1.262 человека.

Основные недостатки в рабо-
те исполкома касаются по-преж-

нему контроля за ходом выпол-

нения принимаемых решений,
привлечения к этому всех по-

стоянных комиссий, депутатских

групп и постов. Слаб пока спрос

с хозяйственных руководителей,
работников управления учреж-

дений и организаций за качест-

венное исполнение решений
сельсовета, реализацию наказов

избирателей, предложений и за-

мечаний депутатов.

В многоотраслевом хозяйстве,
каким является наш совхоз, все
его звенья требуют пристально-

го внимания, однако сегодня
особенно ответственным фрон-
том на селе является животно-
водство. Главным условием ус-
пешного развития этой отрасли

служит- создание прочной кор-
мовой базы. Депутаты нашего
Совета, участвовавшие в ны-
нешней кормозаготовительной
кампании, сдали государству

11 тонн сена. Но план по заго-
товке кормов совхозом не вы-

полнен.
За три квартала план по ва-

ловому надою молока совхоз
выполнил лишь на 90 процен-
тов, по продаже молока госу-
дарству — на 88 процентов,

мяса — на 86,6 процента. На-
дой на фуражную корову соста-

вил всего 90,2 процента к пла-

ну.
На фермах началась зимовка

скота. В условиях слабой кор-
мовой базы перед депутатами
насущно стоит задача наиболее
рационального использования
кормов, устранения их потерь,
обеспечения надежного водо-
снабжения, подачи тепла, наво.

зоудаления.

В этой связи актуальность
приобретает задача по увеличе-

нию производства сельскохозяй-
ственной продукции в личных

хозяйствах граждан, активному

вовлечению в это важное дело
все более широкого круга сель-

ских жителей. Определенные
успехи здесь есть. На 4 процен-
та по сравнению с прошлым го-

дом. увеличилось число коров,
на 86 процентов — свиней, на
6 процентов — коз и овец.

Большую роль в работе тру-
жеников полей и ферм играет
торговое обслуживание и обще-
ственное питание. На террито-

рии сельсовета находятся 1 0
магазинов Сланцевского райпо,
1 — ОРСа Кингисеппского
леспромхоза и столовая совхоза
«Старопольский». Несмотря на

недостаточное поступление това-

ров, особенно в продуктовые
магазины, план товарооборота
за три квартала выполнен все-
ми магазинами и сверх него
продано товаров на 43 тысячи

рублей. По сравнению с тем яге

периодом прошлого года рост
товарооборота составил 25 ты-
сяч рублей. Однако в работе
предприятий торговли есть недо-
статки. Так, много нареканий
на работу продавцов из дере-
вень Карино и Ложголово.

процентов комсомольцев. Спра-
ведливости ради, следует отме-

тить, что и комитет комсомола

объединения, и комсомольское

бюро завода приняли соответ- _

ствующие меры, и на третье

занятие пришли уже 10 из 13
обучающихся. Недостаточная
работа ведется и с молодежью,

посещающей школу работающей
молодежи. Об этом говорит тот

факт, что регулярно на занятия

ходит лишь половина ребят, по-

давших заявления.

На шахте № 3 работа по со-

действию школе работающей
молодежи проводится более ак-

тивно, но здесь больше упуще-

ний в занятиях в сети комсо-

мольского политпросвета. В
стности, пропагандист пока еще
не имеет дублера.

В общем, в работе по этому

важному направлению комитету

комсомола объединения «Ле-
нинградсланец» еще предстоит

решить ряд важных вопросов. И
постановление бюро ГК ВЛКСМ
наметило пути их решения.

А. ПАВЛОВ.

Сфера услуг, оказываемых

комплексно-приемным пунктом

бытового обслуживания Слан-
цевского горбытуправления,
рембыттехникой, заводом по ре-

монту телерадиоаппаратуры,

трансагентством, обширна.
Большим спросом пользуются

прокат, изготовление меховых и

швейных изделий. Однако план

по оказанию бытовых услуг на-

селению предприятия не выпол-

няется. За три квартала выпол-
нение составило 89,5 процента.

На это есть причины. Из-за
отсутствия заведующего дли-

тельное время н е работал ком-

плексный приемный пункт.

Активную деятельность про-

водят восемь учреждений куль-

туры, расположенные на нашей
территории. И . хотя они плохо

укомплектованы квалифициро-
ванными кадрами — нет художе-

ственного руководителя в Коло-
гривском и Ложголовском До-
мах культуры, нет директора в

Заручьевском Доме культуры,

— работа идет плодотворно.

Из года в год улучшается ма-.

термальная база учреждений
культуры. Нынче для них при-

обретено различного оборудова-
ния и инвентаря на 5 тысяч

рублей. С перевыполнением

плановых заданий работают ки-

ноустановки.

Под неослабным контролем

держит сельсовет работу по ре-

монту, содержанию и благоуст-
ройству жилого фонда. Силами
общественности проведены вос-

кресники по благоустройству
территории, посажены цветы,
приведены в порядок заборы,
фасады домов. Постоянно- ре-
монтируется уличное освеще-

ние, производится ремонт ко-

лодцев. Однако многое упу-

щено. Например, в плохом

состоянии ларек по продаже

мяса и молока, территория де-

ревень заросла сорняками. Не-
смотря на ежегодный ремонт

дороги в Старополье, состояние

асфальтового покрытия неудов-

летворительное. В плачевном со-

стоянии дорога, проходящая по

деревне Замошье в сторону жи-

вотноводческого комплекса.

Перечисленными направлени-

ями деятельность Старополь-
ского сельсовета не исчерпыва-

ется. Однако и они дают доста-

точно полное представление о

том, насколько она разносто-
ронняя. Сейчас, на финише года,

особенно важно проанализиро-

вать упущения, собраться с си-

лами, чтобы достойно завер-
шить принятые социалистиче-

ские обязательства.
Т. ВЕНИКОВА,

председатель исполкома
Старопольского сельсовета^
народных депутатов.
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ПРИ УЧАСТИИ РАБСЕЛЬКОРОВ
Идеологическое, коммуни-

стическое воспитание совет-

ского человека — одна из

важнейших задач нашей
партии, советской печати. В
этой области работы заняты

многие люди. Так, в нашем
городе и районе в Домах
культуры и клубах, Дворце
культуры выступают квали-

фицированные лекторы, на
предприятиях, в учреждени-

ях воспитательную работу ве-

дут достаточно хорошо под-

готовленные пропагандисты,

политинформаторы, партий-
ные и комсомольские работ-
ники.

Немалую долю в этом ис-

ключительно важном деле

выполняет периодическая

печать, и, в частности, газе-

та «Знамя труда». Вопросы
коммунистического воспита-

ния (как, впрочем, и другие
темы) освещают не только

журналисты, но и их надеж-

ные помощники —■ рабочие и

сельские корреспонденты.

Мое пожелание, чтобы редак-

ция и в новом году дёржала
этот курс.

Большого одобрения, на

мой взгляд, заслуживает то,

что газета регулярно печата-

ет на четвертой странице ост-

рые, злободневные материа-

лы на международные темы.

Читатель не всегда может

найти такие интересные ма-

териалы в центральной печа-

ти, а тут, что называется,

без лишних хлопот нужный
материал попадает в руки.

В. РУСОВ,
ветеран Великой Отече-
ственной войны.

ЗАБОТЬТЕСЬ И ДАЛЬШЕ
Я постоянный подписчик и

читатель «Знамени труда».

В газете часто печатаются

рейдовые материалы, статьи

на тему благоустройства, са-

нитарной очистки улиц, дво-

ров, территорий промышлен-

ных предприятий. Газета де-

вает правильные выводы в

отношении нерадивых хозяй-
ственников.

Требует постоянной защи-

ты и помощи и зеленая зона

вокруг города. Ее захламля-

ют отходами производства,

бытовым мусором и т. д. Ча-
сто засоряют придорожные

кюветы— из-за этого нет стока

воды, портится дорожное по-

лотно.
Как-то проходил по терри-

тории от железнодорожного
переезда в сторону старой
свалки и чего только не уви-

дел: остатки сборного желе-

зобетона, битума, гипсолито-

вые перегородки, вышедшие

из употребления бочки, ящи-

ки, да разве все перечис-

лишь!

Надеюсь, что газета и

дальше будет вести борьбу за

чистоту и порядок, охрану зе-

леной зоны под рубрикой
«Город твой — заботься о

нем».

М. ВСЕВОЛОДОВ,
пенсионер.

ft *•

КАК ВАС

Фото Ю. ТерентьеваОБСЛУЖИВАЮТ ?

Приглашает
чебуречная
?Кафе «Ветерок», что на

улице Маяковского, находит-

ся по соседству с городским

рынком, магазинами гортор-

га. Это очень удобно покупа-

телям, особенно тем, кото-

рые приезжают с излишками

продуктов из сельской мест-

ности или соседних городов.

Но долгое время это кафе

было закрыто. Теперь в по-

мещении его сделан косме-

тический ремонт, устаревшее

оборудование заменено на

новое. И здесь решено от-

крыть чебуречную. День от-

крытия 17 ноября.

В продаже будут чебуре-

ны'е к™дите Р ск ие и выпеч-

пячно Ия ' мо Роженое, го-
рячие напитки.

бинтуя ™кР1 ’ 0вая точка КОМ-
ния пп ,“ 1естве нного пита-

служиванив ИТ У Л У ЧШИТЬ об ~

и наших гос Нтей 0Л6НИЯ Г ° Р ° Да

ft
В. НИКОЛАЕВА,

директор столовой № 7.

ПРОФСОЮЗНАЯ жизнь

В канун октябрьских праздников состоялась отчетно-выбор-
ная профсоюзная конференция совхоза «Старопольский». С до-

кладом выступила председатель рабочего комитета Т. П. Куз-
нецова.

Она отметила, что профсоюз-
ная организация совхоза насчи-

тывает 580 человек, или 95,8
процента от общего количества

работающих. Они объединены в

18 профгрупп и 3 цеховых ко-

митета. Профсоюзные активи-

сты разрабатывают условия со-

циалистического соревнования,
меры морального и материаль-

ного поощрения передовиков

производства, выступают ини-

циаторами принятия социали-

стических обязательств. На пер-

вый год одиннадцатой пятилет-

ки между администрацией и ра-

бочим комитетом профсоюза за-

ключен коллективный договор,

включающий в себя различные

разделы по социально-экономи-
ческому развитию хозяйства.
Комиссия рабочкома регулярно
проверяет выполнение договора,

результаты проверок сообщают-
ся всем членам профсоюза. На
рабочих собраниях в профгруп-
пах и на производственных уча-

стках рассматриваются вопросы

трудовой дисциплины, охраны

труда и техники безопасности,
подводятся итоги социалистиче-
ского соревнования.

Победители трудового сопер-

ничества награждаются Почет-
ными грамотами и денежными

премиями. Пять месяцев зани-

мали нынче призовые места ра-

ботники фермы Шакицы, четы-

режды — фермы Замошье, три-

жды •— комплекса Замошье,
ферм Заручье и Загорье. По-
стоянными лидерами индиви-

дуального соревнования явля-

ются доярка А. С. Борисова и

пастух Б. Г. Логунцов, телятни-

цы М. И. Уланова, Н. С. Мо-
лодкина, А. И. Шишлова. По
итогам весеннего сева ленты по-

бедителей вручены механизато-

рам Н. И. Старикову, А. В. Ор-
лову, Е. И. Подшивалову, А. А.
Базарному. Переходящими вым-

пелами за успешный труд на за-

готовке кормов отмечена дея-

тельность Л. Л. и А. Л. Ва-
сильевых, В. И. Сорокина, В. П.
Смирнова. На уборке урожая

1981 года отличились В. В. Де-
мин, В. 3. Веников и другие.

Примером добросовестного отно-

шения к делу служат кавалер

ордена «Знак Почета» доярка

фермы Кологриво Н. А. Ивано-
ва, кавалер ордена Трудовой
Славы третьей степени Л. Л.
Васильев, награжденный ме-

далью «За трудовое отличие»
В. Н. Овсов.

Однако, как отмечалось в вы-

ступлениях участников конфе-
ренции, не все в организации

соревнования благополучно. Ра-
бочком, председатели цеховых

комитетов, профгрупорги не до-

бились регулярной отчетности

руководителей участков и спе-

циалистов перед коллективами

рабочих о выполнении производ-

ственной программы. Это отно-

сится к автогаражу (профгруп-
орг С. А. Потапова, заведующий
гаражом А. А. Андреев), ма-

шинно-тракторным мастерским

(профгрупорг В. Т. Романова,
заведующий В. Е. Бадалов) и

ряду других участков. Здешние
руководители неохотно высту-

пают перед вверенными им кол-

лективами о результатах произ-

водственной деятельности. Яс-
но, что такой подход не способ-
ствует повышению ответствен-

ности работников за порученное

БЫТЬ В
ГУЩЕ ДЕЛ

дело, развитию творческой ини-

циативы на каждом рабочем
месте. Такой стиль руководства

на руку тем, кто не прочь отлы-

нить от работы.
А такие в совхозе тоже есть.

Недаром столь остро стоит на

повестке дня вопрос о прогулах

на почве пьянства, о текучести

кадров, повышении спроса за

качество выполняемой работы.
За три квартала в совхозе со-

вершили прогулы 144 человека,

что повлекло для производства

потерю 557 человеко-дней. И
хотя это меньше, чем за тот же

период прошлого года, цифра
не может не тревожить. От ад-

министрации в рабочий коми-

тет поступили ходатайства об
увольнении 30 человек, после

всестороннего обсуждения на 13
дано согласие. По-прежнему
серьезной проблемой остается

текучесть кадров: за девять ме-

сяцев принято на работу 58 че-

ловек, уволено 76. Хотя и здесь

наметилась тенденция к сниже-

нию по сравнению с прошлым
годом.

Анализ состояния трудовой
дисциплины говорит о слабой
воспитательной работе в коллек-

тивах, низком уровне организа-

торской деятельности со сторо-

ны руководства участков. На
эти недостатки справедливо ука-

зала в докладе председатель

рабочего комитета профсоюза
совхоза Т. П. Кузнецова.

Под постоянным контролем

держит рабочий комитет вопро-

сы охраны труда и техники бе-
зопасности. На всех фермах
выполнен большой объем работ
по подготовке к зимнему содер-

жанию скота: ремонт полов,

кормушек, крыш, остекление,

навешивание дверей, ремонт

отопительной системы. Большая
работа проведена по благоуст-
ройству территории вокруг

ферм. Выполнены ревизия и ре-

монт центральной котельной.
На заседаниях рабочкома рас-

сматривались вопросы охраны

труда и случаи нарушений тех-

ники безопасности, руководите-

лям участков, в частности, глав-

ному зоотехнику Р. И. Гонча-
ренко, неоднократно указыва-

лось на недостатки в этой ра-

боте. Но коренного улучшения

не произошло.

С вопросами охраны труда

тесно связаны вопросы социаль-

ного обеспечения. Рабочий коми-

тет поддерживает тесную связь

с врачебной амбулаторией, вы-

являет нуждающихся в санатор-

ном лечении, в назначении дие-

тического питания. В этом году

7 работников совхоза поправи-

ли здоровье в санаториях и 18
получили диетпитание.

Лучше, чем в прошлом году,

поработала жилищно-бытовая
комиссия во главе с председа-

телем В. В. Ваулиным. В пред-

дверии зимы отремонтирован

жилой фонд, во многих домах

обновлены крыши и печи, благо-
устроены детские площадки. Ле-
том в пионерском оздоровитель-

ном лагере при Старопольскоп
средней школе отдохнули, при-

няли участие в сборе лекарст-

венных трав и поработали на

прополке корнеплодов более 50
детей. 12 ребят побывали в пи-

онерском лагере Сосново.

Все это крупицы положи-

тельного опыта. И перед новым

составом рабочего комитета, из-

бранным на конференции, стоит

задача бережно сохранять его,

накапливать и приумножать, ак-

тивнее вторгаться в самую гу-

щу всех дел совхоза. Работа в

этом направлении предстоит не-

легкая. Большие надежды воз-

лагаются на подрастающее по-

коление. Как крепко прикипит

оно к родной земле — от этого

зависит будущее хозяйства. По-
этому большое внимание уделя-
ют здесь связи со школой, орга-

низации производственных уче-

нических бригад. Отлично спра-

вились с экзаменом первой тру-

довой борозды Андрей и Сергей
Ивановы, Михаил Махов, Анд-
рей Костин, Сергей Горбунов.
Однако прошло уже два меся-

ца учебы в школе, а члены ко-

митета профсоюза еще ни разу

там не побывали...

Новому составу рабочего ко-

митета предстоит еще настой-
чивее проводить в жизнь реше-

ния XXVI съезда КПСС, каса-

ющиеся подъема сельскохозяй-
ственного производства. Как
подчеркивалось на высшем пар-

тийном форуме, сельские проф-
союзы должны усиливать конт-

роль за решением всех задач,

вопросов труда, жизни и быта
людей, активнее участвовать в

планировании и управлении про-

изводством, добиваться эффек-
тивного использования средств.

Словом, быть в гуще жизни.

А. АЛОВ.

Почти каждый день прибегают к Ирине Елисеевой ее вы-

пускники, делятся школьными новостями.

В этом году у Ирины новая группа. Есть уже опыт работы,
творческое отношение к занятиям, поэтому все они проходят

весело и интересно. Ирина — секретарь комсомольской орга-

низации воспитателей сада № 5 (на снимке вверху).

У Людмилы Михайловны Васильевой (на снимке внизу) за-

дача, возможно, еще более сложная и трудная. Она воспитатель

детей раннего возраста. Требовательная к себе, она ласкова и

добра со своими малышами. Работает в саду с первых дней.
Ее работу постоянно ставят в пример остальным.

ПЬЯНСТВУ— БОЙ!

„Штатные посетители
н

Всезнающая статистика
располагает неопровержимы-
ми данными о том, что ли-

ца, систематически употреб-
ляющие неумеренное коли-

чество спиртных напитков,

представляют серьезную опа-

сность для общества как по-

тенциальные нарушители.
Большинство случаев злост-

ных хулиганских действий,
хищений и краж, тяжких

телесных повреждений со-

вершается в состоянии алко-

гольного опьянения. От пья-

ного человека можно ожи-

дать и аварии на производ-

стве и на транспорте, ивы-

пуска продукции с браком, и

скандала в семье и т. д.

При всем этом пьяный че-

ловек — пагубный пример

для детей и молодежи.

Борьба с пьянством ве-

дется широким фронтом как

правоохранительными орга-

нами, так и общественными
организациями. Основная
тяжесть охраны правопоряд-

ка на улицах и в общест-
венных местах, нарушаемого

лицами в нетрезвом состоя-

нии, лежит на органах ми-

лиции. В целях освобожде-
ния общественных мест от

пьяниц, мешающих своим

видом и поведением спокой-
но жить и отдыхать трудя-

щимся, при городском отде-

ле внутренних дел создан

медицинский вытрезвитель.

Мало кто из алкоголиков не

побывал там. Назовем фа-
милии наиболее часто до-

ставлявшихся в медвытрез-
витель.

Первенство здесь занима-

ет Филиппов Виктор Василь-
евич, 1934 года рождения,

— рабочий регенератного за-

вода. В течение 1981 года

он 1 1 раз пользовался услу-

гами вытрезвителя, а всего

имеются данные о посещении

им вытрезвителя 63 раза.

(Окончание на 4-й стр.)
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Следующее место принадле-
жит Сергею Васильевичу
Мохначеву, 1950 года рож-

дения. За 1981 год он успел
побывать в вытрезвителе 10

раз, а всего с 1969 года —

38 раз.

Далее идут Белов Вален-
тин Васильевич, 1939 года
рождения, проживающий в

кв. № 11 дома № 11 по

улице Островского, и Михай-
лов Владимир Дмитриевич,
1957 года рождения, прожи-
вающий в доме № 5/2 по

Спортивной улице. Они с

начала года побывали в вы-
трезвителе по 8 раз. 7 раз

пользовался услугами вы-

трезвителя 55-летний пенси-
онер Масленников Александр
Павлович, проживающий в

кв. № 10 дома № 23 по

улице Дзержинского. 6 раз

в течение года побывал здесь

Зуенков Сергей Егорович,

1955 года рождения, прожи-

вающий в Зеленой Роще,
дом № 25. По пять раз до-

ставлялись в медвытрезви-
тель Зубов Владилен Ми-
хайлович (живет на улице

Ленина, в доме № 7, кв.

№ 3), Погодин Петр Ивано-
вич (д. Шавково), Федоров
Николай Федорович (ул.
М. Горького, дом № 20, кв.

№ 101) и Федотов Борис
Иванович (ул. Спортивная,
дом № 19, кв. № 66).

Все вышеназванные граж-
дане по многу раз пользова-

лись услугами медвытрезви-

теля и раньше. По-видимому,
выход из нетерпимого поло-

жения может быть найден
только путем длительного

лечения. Воздействие обще-
ственности на них оказалось

малоэффективным, значит,

требуются более решитель-

ные меры, возможно прину-

дительного характера.

Н. ДУБРОВИН,
внештатн. корр.

НАУКА — ПЯТИЛЕТКЕ

КАМЕНЬ ПРОЧНЕЕ СТАЛИ
Струя камня, выпущенная из

плавильной печи, подвела сим-
волическую черту совместным

поискам ученых Петрозаводска
и инженеров Кондопоги — го-

рода, где уверенно заявляет о
себе предприятие, далекое от

черной металлургии, но тем не
менее призванное сберегать ме-
талл. На кондопожском заводе
камнелитных изделий и мине-
рального сырья начат выпуск

труб большого диаметра, не ус-
тупающих по прочности сталь-

ным.

В качестве сырья ученые Ин-
ститута геологии Карельского
филиала Академии наук СССР
рекомендовали пироксеновые

порфириты. В поле зрения ис-

следователей этот серый на вид
камень попал неожиданно.

В геологической партии, ра-
ботавшей в окрестностях Кондо-
поги, был такой случай. Раски-
нув палаточный городок, изы-

скатели соорудили из серых
камней походную печь и приня-
лись готовить обед. Но тут про-

изошло неожиданное. От жар-
ких углей печь вдруг стала бы-
стро увеличиваться в объеме.
Довара не успели даже сообра-
зить, что к чему, как кастрюли

опрокинулись.

— Завершающую фазу иссле-

дований, — рассказывает пред-
седатель президиума Карельско-
го филиала Академии наук

СССР доктор геолого-минерало-

гических наук В. Соколов, —

мы провели, кооперируясь с

коллегами из Института проб-
лем литья в Киеве и НИИ стек-
ла в Москве. Общими усилиями

удалось в короткие сроки выра-

ботать четкие рекомендации по

промышленному изготовлению

камнелитых труб диаметром 600
— 800 миллиметров и длиной
до двух метров.

Тот случай помог карельским

геологам найти легкий и проч-

ный заполнитель бетонов.

Прежде чем задуть плавиль-

ные печи, выпустить из них рас-
каленный поток камня и начать

серийное производство новой
продукции, инженеры и техно-

логи Кондопоги позаботились о
широких испытаниях камнели-

тых изделий на предприятиях

химической, энергетической,
горнорудной и других отраслей
промышленности. К радости и
производственников, и ученых

отовсюду поступали одинаковые
отзывы: новые трубы в несколь-

ко раз долговечнее стальных. А
это значит, что каждая тонна

кондопожского литья способна
сберегать до восьми тонн метал-

ла, в котором так остро нужда-
ется народное хозяйство страны.

н. МИЛОВ,
корр. ТАСС.

г. Кондопога.
Карельская АССР.

IEG ЗА 40 ЛЕТ
Еловый массив, заложенный

из крупномерных саженцев в
Игринском районе Удмуртии,
стал для лесоводов автономной
республики первым шагом в ор-

ганизации хвойных плантаций
промышленного назначения. В
соответствии с Основными на-

правлениями экономического и
социального развития страны
начато осуществление комплекс-

ной программы создания лесо-
сырьевой базы для целлюлозно-

бумажных предприятий.
Держа безукоризненное рав-

нение, на бывших вырубках тя-
нутся к солнцу лесные новосе-

лы. Четырехлетние саженцы
ели, отобранные по наилучшим

наследственным качествам в пи-
томниках, высажены здесь ма-
шинами через определенные ин-

тервалы. Предварительно про-
вели тщательную раскорчевку,

выровняли местность.

Теперь лесоводы взяли наса-
ждения под неусыпную опеку.

Пользуясь научными рекомен-

дациями, данными лаборатор-
ных анализов, предстоит неод-

нократно обработать почву, за-

править ее минеральными удоб- Ижевск.

Ю. КЕДРОВ,
корр. ТАСС.

рениями. На плантации, где
предусмотрена полная механиза-

ция работ, намечено вдвое ус-

корить развитие лесных куль-

тур, чтобы уже в сорокалетием

возрасте деревьев получать с

каждого гектара угодий по 350
кубометров древесины для цел-
люлозно-бумажной промышлен-

ности.

Лесоводы Удмуртии плано-

мерно улучшают качественный
состав лесного фонда. Ежегод-
но лесные массивы увеличива-
ются в автономной республике
на десять тысяч гектаров, при-

чем 85 процентов площади за-
саживают елью. Получили здесь

прописку сибирская лиственни-

ца, сосна, кедр. Планомерно
создается резерв семян, сеть от-

лично оснащенных типовых

складов и шишкосушилок. В ре-

зультате лесхозы сейчас распо-

лагают первоклассными семена-

ми хвойных пород, которых хва-

тит для новых посадок до кон-

ца нынешней пятилетки.

Корреспонденты

ТАСС и АПН сообщают

ДЕТИ БЕЗ
ДЕТСТВА

Использование детского

труда в Италии приобрело
широкие масштабы. По офи-
циальным данным, в настоя-

щее время около полумил-

лиона итальянских ребяти-
шек, не достигших пятнадца-

тилетнего возраста, заняты

на тяжелых работах. Несмот-
ря на то, что в 1976 году в

стране был принят закон, за-
прещающий использовать

труд детей и подростков на

ряде производств, предприни-

матели широко прибегают к

эксплуатации несовершенно-
летних -г- самой дешевой ра-

бочей силы.

Итальянских детей можно
видеть работающими посыль-

ными, подмастерьями, мой-
щиками посуды. Они толка-

ют тяжелогруженые тачки,

носят мешки с цементом,

копают ямы и траншеи.

Нередко за мизерную пла-

ту дети работают по 12 — 14
часов в сутки. Некоторые из
них даже не переступали

школьный порог.

Посылая детей на работу,

бедные семьи вынуждены со-

глашаться на любые условия

предпринимателей.

НА СНИМКЕ из журнала

«Штерн»: маленький италья-

нец за работой.

Фото ТАСС

ЗА МИРНОЕ
НЕБО

ФРГ, «Предложения СССР

по разоружению означают

мир. Решение Рейгана о про-

изводстве нейтронной бомбы

означает уничтожение», —

написал на своем плакате

этот участник демонстрации

протеста, состоявшейся в

Дортмунде.

Фотохроника ТАСС

Редактор
В. В. ИВАНОВ

Виктору Яковлевичу
ФИЛИППОВУ

Поздравляем Вас с 50-летием.
Желаем Вам крепкого здоровья,

счастья и успеха в труде на дол-

гие годы.

Коллектив
лесокомбината.

ровская. 18.55 — «На этот раз

вот так». 20.00 — «Детсццй
экран». Поют малыши. 20. Sir—
«Актуальная Щчёра». 21.35 —

Напевы род но if" стороны. 22.35
— «Незаконченный ужин». Ху.
дожественный телефильм. 1-я
серия. 23.40 — Молодежная
студия «Крок».

Те левидение Кино
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

СУББОТА, 14 НОЯБРЯ
8.00 — «Время». 8.40 — Ут-

ренняя гимнастика. 9.05— «Нез-
ские хоровые ассамблеи». 9.30

«Выставка Буратино». 10.00
«Для вас, родители». 10.30
«Больше хороших товаров».

11.00 — «Рассказы о художни-

ках». А. Родченко. 11.40 —

«Радуга». IV Международный
фестиваль телевизионных про-

грамм народного творчества.

«Пайял» (Пакистан). 12.10 —

«Советы и жизнь». 12.42 —

46-й тираж «Спортлото». 12.50
— Б. Барток. Концерт для фор-
тепиано с оркестром № 3. 13.15
— «Победители». Клуб фронто-
вых друзей. 14.30 — Новости.
14.45 — «Лето с Катей». Теле-
визионный художественный
фильм. 15.40 — «Голоса на-

родных инструментов». Скрип-
ка. 16.35 — «Свинсщас», «Ве-
селый цыпленок». Мультфиль-
мы. 17.00 — Беседа политиче-

ского обозревателя Л. А. Воз-
несенского. 17.30 — «В мире

животных». 18.30 — «Содру-
жество». Тележурнал. 19.00 —

Концерт н. а. СССР Е. Образцо-
вой и Академического оркестра

русских народных инструментов

ЦТ и ВР. 19.50 — «Следствие
ведут знатоки». Премьера худо-

жественного телевизионного

фильма. Дело 16-е. «Из жизни

фруктов». 1-я серия. 21.00 —

«Время». 21.35 — Вторая серия

художественного телевизион-

ного фильма «Следствие ведут

знатоки». 22.50 — Кубок мира

по боксу.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

СУББОТА, 14 НОЯБРЯ
8.35 — «Мир вокруг нас».

Политинформация для учащих-

ся старших классов и ПТУ.
9.00 — Новости. 9.10 — «Я
солдат, мама». Документальный
фильм. 9.30 — «Ваши знако-

мые». Кинорежиссер С. Я. Ку-
лиш. 10.35 — Экран — врачу.

11.05 и 12.10 — Литература.
7-й класс. 11.40 — Телешкола
пропагандистов. 12.40 — Физи-
ка, II курс. 14.10 — История
КПСС, I курс. 15.10 — «Шах-
маты», 15.40 — Английский
для начинающих. 16.15 — «Са-
мый маленький гном», «Море-
плавание Солнышкина». Мульт-
фильмы. 16.45 — «Сказка за

сказкой». 17.25 — «Витрина».
18.00 — «Петербург ' Достоев-
ского». 19.00 — «Ленинград».
19.40 — «Влюбленные». Худо-
жественный фильм. 21.00 —

«Время». 21.40 — Новости.
21.50 — Концерт з. а. РСФСР
М. Пахоменко и эстрадно-сим-

фонического оркестра им. В. П.
Соловьева-Седого. 22.50 —

«5x5».

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

СУББОТА, 14 НОЯБРЯ
9.00 — Программа передач.

9.05 — «Телешкола». Говорим
по-русски. 9.30 — «Телешко-
ла». Объявления. 9.40 — «Те-
лешкола». Английский язык.

10.00 — «Здесь мой дом род-

ной». 10.30 — «Телешкола».
Говорим по-эстонски. 10.50 —

«Детский экран». «Медвежонок
и букварь». 11.35 — «Псков».
11.55 — Музыкальный экран:

«Дороги памяти моей». 15.40 —

«Смена начинается с урока».
16.00 — Вечерняя программа.
16.05 — Театральный спек-

такль. В. Воронов. «Следствие».
Спектакль Горьковского ТЮЗа
им. ‘ Н. Крупской. 17.30 —

«Телешкола». ТГУ — 350.
17.55 — «Молодежная студия».

Родной город. 18.15 — Ака-
демики. X. Рятсен. 18.35 —

Цадщ гости. Поет Ирина Пона-

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 13
ноября — «Точка отсчета». На-
чало в 15, 17 часов. «Тайна
мотеля «Медовый месяц». Нача-
ло в 19, 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ
КОВ. 13 ноября — «Книга жиз-

ни». (Две серии). Начало в 17,
20 часов.

КЛУБ «ШАХТЕР». 13 нояб-
ря — «Не крадите моего ре-

бенка». Начало в 17, 19, 21 час.

СЛАНЦЕВСКОМУ
ТОРГУ

для работы
на продовольственной базе

требуются •%

ГРУЗЧИКИ,
ВОДИТЕЛИ электропогруз-

чиков,

ТРАКТОРИСТ,
СЛЕСАРИ-РЕМОНТНИКИ,
ФАСОВЩИЦЫ.

5—3.
•

СЛАНЦЕВСКОМУ
ЗАВОДУ

РЕМОНТА
РАДИОТЕЛЕВИЗИОННОЙ

АППАРАТУРЫ

требуются

РАДИОМЕХАНИКИ,
РАДИОМОНТЕРЫ.
Обращаться по адресу: ул.

Жуковского, дом № 9. Телефон
4-15-14.

3—3

СЛАНЦЕВСКИИ
РЕГЕНЕРАТНЫЙ

ЗАВОД *

приглашает

на постоянную работу
ЭЛЕКТРОМОНТЕРОВ,
ЭЛЕКТРОСЛЕСАРЕИ

КИПиА,
СЛЕСАРЕЙ по ремонту обо-

рудования,
ФРЕЗЕРОВЩИКА,
ПРЕССОВЩИКОВ - ВУЛКА-

НИЗАТОРЩИКОВ спортивной
обуви,

СОРТИРОВЩИКОВ спор-

тивной обуви,
РАФИНИРОВЩИКОВ,
МАШИНИСТОВ упаковочной

резины,

ПРОСЕИВАЛЫЦИКОВ,
ДРОБИЛЬЩИКОВ,
АППАРАТЧИКОВ дозирова-

ния,

СЛИВЩИКОВ . РАЗЛИВ.
ЩИКОВ,

ДВОРНИКА.
Справки по телефону 2-24-65.

5—2
•

СЛАНЦЕ- _

ПЕРЕРАБАТЫВАЮЩИЙ
ЗАВОД «СЛАНЦЫ»

приглашает на работу

СЛЕСАРЕЙ - ЖЕСТЯНЩИ-
КОВ для работы на участке
вентиляции,

СЛЕСАРЕЙ по ремонту тех-
нологического оборудования,

ТОКАРЕЙ,
ФРЕЗЕРОВЩИКОВ,
ТРАНСПОРТЕРЩИКОВ,
ГАЗОЭЛЕКТРО-
СВАРЩИКОВ.

Коллектив и комсомоль-

ская организация ГГЦ СПЗ
«Сланцы» скорбят о безвре-
менной смерти ОЯ Елены
Георгиевны и выражают со-

болезнование ее родным и

близким.
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